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RIテーマ「奉仕を通じて平和を」会長/田中作次(八潮RC)
2620地区のテーマ「クラブは自ら活性し、お互いのつながりを実感しながらロータリーを伸展させよう」

ガバナー/髙野孫左ヱ門(甲府RC)
パワー浜松RCのテーマ「固く結ぼう心の絆、分かち合おう総ての仲間と」会長/小澤邦比呂

会長挨拶

幹事報告

2012-13

出席
報告

９０名中７５名８３．３％
　前々回修正出席率８１．０５％

ゲストご挨拶
　　会長所信　　　「固く結ぼう心の絆、分かち合おう総ての仲間と」
　
ロータリークラブ・そしてロータリアンとして今問われているもの、それ
は、それ自身日本人として、一人の人間(ひと)として今の時代(よのな
か)、問われているそのものではないでしょうか。
　昨年東北地方を襲った未曾有の東日本大震災は、国難ともいえる事
態を招き、産業・経済はおろか、一国の将来をも危ぶむ事態になってい
ます。しかし、そのような甚大な被害に直面し、自らが堪え忍びがたい
状況になろうとも、他人(ひと)を思いやり、優しさを忘れず、あくまでも謙
虚に、地域社会のために、献身的に努力する被災地の方々の姿を目
の当たりにして、人間(ひと)として本来あるべき姿を、また国の復興・成
長のために、在る時代に置き去りにしてきた人間(ひと)として一番大切
なものを、改めて鮮明に思い起こさせて頂いたように思います。
　今こそ、新しいロータリークラブを求めるならば、まず自分自身を新し
くせねばなりません。「新しい太陽を昇らせよう！」わが生命(いのち)
に！わがクラブに！わが地域に！希望の夜明けは必ず到来します。
自分が太陽となるのだ。自分の中に太陽はあるのだ。新しい「夜明け」
を望んだ文人・島崎藤村は「太陽の言葉」の中でこう綴っています。
　「誰でもが太陽であり得る。わたしたちの急務はただただ眼の前の太
陽を追いかけることではなくて、自分等の内部(なか)に高く太陽を掲げ
ることだ」これは我々のロータリークラブにも通ずる言葉です。心が老い
てはいけない。心が病んではいけない。心が負けてはいけない。心くじ
けず、そして屈する事なく言々句々に力をみなぎらせ、勢いよく行動し
ロータリークラブとしての活動や存在を内外に知らしめていこうではあり
ませんか。
　真実(ほんとう)に自分等が新しくなることが出来れば、旧い(ふる)もの
は既に毀れています。「自分を新しくする」非常に大事な視点でありま
す。環境が変わらないと嘆くより、まず自分が変わることです。生まれ
変わることです。そうすれば、おのずとすばらしい将来あるロータリーク
ラブへと、生まれ変わっているはずです。
　2012年～2013年度田中作次RI会長が示されたテーマは「奉仕を通じ
て平和を」です。これはロータリークラブとしての活動の原点のように思
います。また今一度原点に戻る必要性があることを示されたように思わ
れます。
　当クラブの今年度の活動指針として三項目の重要事項に力を注いで
いきたいと思います。
　第一に、ロータリーの理念の正しい理解と、一人一人のメンバーの活
動を結集し、ロータリークラブの活動・存在を内外に知らしめ、常に自ら
を成長させようとしている真の仲間を増強することです。
　第二に、各自の職業の真の意味を理解し、職業の向上を目指し、各
自が、各部会のそれぞれの役割を果すことによって、充実した楽しい例
会づくりと、自らの成長に繋げることです。
　第三に、小さなもの、か弱いものに寄り添う継続的支援と継続的奉仕
活動の構築です。
　当パワー浜松ロータリークラブも、御陰様で十周年という節目を向え
ることが出来ました。来るべく、二十周年に向かって、「ロータリークラブ
の盛衰は人が制し、人こそがロータリークラブの未来を招く」ことを胸に
刻み新たな第一歩を力強く踏み出していこうではありませんか。
　是非ともご理解ご協力をお願い申し上げます。

① 本日の例会終了後にガバナー補佐とのクラブ協議会を開催し
　　ます。
② レターケースに『ガバナー月信第１号』『ロータリーの友７月号』
　　『新年度会員証』を入れました。記載事項をご確認いただき裏
　　面へのサインをお願いします。また、誤字脱字などがございま
　　したらすみやかに幹事又は事務局までお知らせください。

 小澤年度が無事に船出が出来たと安堵しています。
　今年１年、宜しくお願い致します。

浜松中RC会長 水野 功様
27年～28年続けているネパールの事業を2620地区を通じてRIアワー
ドを申請しています。第７分区で一緒にお祝いをしたいと思います。
私は体を動かす事が大好きです。自分の得意分野を生かす事で、奉
仕、奉仕、又奉仕です。唐沢さんがつくられた素晴らしい会です。
浜松ﾊｰﾓﾆｰRC会長 阿部秀雄様
浜松ﾊｰﾓﾆｰRCは１５年になります。本年会長を務めますが、やっと
ロータリアンへの一歩がはじまったと感じています。昨年、米山奨学生
の北京の大会へ行ってきました。RCの趣旨が実現されている事を実
感してきました。今年は１０月に開催されます。是非参加して下さい。
拡大委員 中村智次様
本来は唐沢特別代表が挨拶すべきところですが、今年から叶いませ
ん。RCは年度が終了すると（元）が付きますが、名前が変わらないの
が「特別代表」です。浜松中RC、浜松ﾊｰﾓﾆｰRC、ﾊﾟﾜｰ浜松RCの合同
例会を是非企画して下さい。絆を結ぶ例会にしたいものです。
パワー浜松RC初代会長　秋山雅弘
１１年目を迎えました。チャーターメンバーでは無い小澤会長に新しい
クラブになる事を期待しています。ﾊﾟﾜｰ浜松RCのメンバーは他のクラ
ブへの参加が少ないようです。安間ガバナー補佐の７クラブ×３回の
公式訪問に同道して頂ければ２１回のメークアップが出来ます。

第445 回例会　7月 3日（火）AM 7：30～8：30　オークラアクトシティホテル浜松4Ｆ平安の間
■司会：木村満義　寺田洋平   　　■点鐘：小澤邦比呂　　　　■ロータリーソング；我等の生業
■ゲスト：静岡第７分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 安間みち子様 同事務局 飯田明男様 中村皇積様
　　　　　　浜松中RC会長 水野 功様 同幹事 原田昌彦様 浜松ﾊｰﾓﾆｰRC会長 阿部秀雄様 同幹事 池谷貴志子様
　　　　　　拡大委員 中村智次様 川井啓介様 田邉芳彦様 曽根原今朝敏様

委員会報告は裏面です。



パワー浜松ロータリークラブ事務局
〒430-7733 浜松市中区板屋町111-2

 オークラアクトシティホテル浜松4307号室
Tel/Fax 053-452-0800

Email info@power-hamamatsurc.jp
http://www.power-hamamatsurc.jp

創立/2002年10月22日 RI承認/2002年11月27日
認証伝達式/2003年4月29日
 スポンサークラブ/浜松中ＲＣ

2012-13
第４４５回例会
　７月３日（火）
議事事項

 RI第2620地区   ガバナー補佐 安間 みち子 様　ご挨拶

　2012-2013年度のRI会長は埼玉県八潮RCの田中作次氏です。彼は今年度のRIテーマを
「奉仕を通じて平和を(Peace Through Service)」と定めました。ロータリアンは自分のため
だけではなく社会全体のためを考える、社会全体のためを考える行動により、より平和な
世界の基盤を築くことができると考えられました。人を助けることがいずれは平和につなが
る、「平和」とは幸福感や心の平穏、静けさであるとも仰っています。「平和」をどのように定
義するにしても、私たちロータリアンは奉仕を通じて、平和をもっと現実に近づけることがで
きるということです。
　RI第2620地区ガバナーの甲府RC高野孫左ヱ門氏は本年度の地区活動指針として「クラ
ブは自ら活性し、おたがいのつながりを実感しながら、ロータリーを伸展させよう」と提唱さ
れています。
　クラブの基本は例会です。その例会の魅力とはなんでしょうか。充実したプログラム、メン
バーとの親睦、クラブの奉仕プロジェクトへの参画等、各クラブに「例会」運営の工夫を推
奨されています。そしてそれは結果として退会防止につながることになります。毎年約100
名の会員が減少しています。新入会員が増えることはもちろん大切なことですが、それと
同時に既会員の退会防止も会員増強のためにはとても重要なことです。
　「お互いのつながりを実感する」ことについては、各クラブにて積極的に合同例会を開催
して、例会の楽しみを創出しお互いに刺激しあってほしいとのことです。地区としては地区
大会において「分区自慢屋台」を出展(11分区)、またガバナ一月信に「分区自慢」を掲載
(一分区1ページ)します。また地区のホームページに各分区・クラブの活動事例を紹介、そ
の他PR事項等も随時発表するとのことです。
　各クラブの歴史と得意な分野はそれぞれ違いますが、その得意な分野における活動を
深化させることでロータリーは伸展します。地区として富士山世界文化遣産登録の支援、
ＧＳＥ の実施ほか多くの地区目標を掲げ実践していきます。また来年5月、広島で開催さ
れるロータリー平和フォーラム、6月にポルトガルのリスボンで開催される国際大会への積
極的な参加を希望します。
　一人では出来ないことも人が集まることによって実現可能となります。それがロータリー
だと思います。そして同じやるのなら皆でいっしょに楽しくやりましょう。「楽しい時が流れる
ところに人は集う」。私は各クラブのその時を応援していきます。そしてこの私も皆さま方に
応援していただけたら幸いです。
　今年度どうぞよろしくお願いいたします。

委員会報告

◆親睦委員会　加藤ひとみ
　　７月２２日（日）舘山寺花火クルーズを企画しました。
　　家族揃って、参加をお願い致します。
◆米山記念部会　奨学生　賀君の近況報告
　　・６月にロータリー米山記念奨学生の学友会の合宿に
　　参加してきました。先輩方からさまざまな意見を頂き、
　　勉強になりました。
　　・学業では、研究内容をまとめ、国際学会に投稿しまし
　　た。最近、修士論文の準備に入りました。
　


